



Für Kinder mit Handicap

Taxifahrten



Endlich! Auch im achten Jahr fieberten die Mädchen und Jungen der Hansjakob-Schule aus Offenburg wieder diesem Tag entgegen. Am 28. September war es dann soweit. 50 Kindern und Jugendlichen mit Handicap bot sich die Gelegenheit, mal „so richtig flott Taxi“ mitzufahren. Der PC Ortenau hatte ausreichend Fahrmöglichkeiten am Flugplatz Offenburg organisiert, sodass die 12 Porsche Fahrer/Innen vom Club zusammen mit den Kindern einen Rundkurs fahren konnten. Wäre man dem „Geschwindigkeitsrausch“ der Beifahrer/innen gefolgt, es wären verdächtig gute, nein sensationelle Rundenzeiten zustande gekommen. Wenn's denn eine Steigerung geben würde, so war es ein Wunschgedanke vieler Kinder, im Flugzeugmodus über die Piste zu sausen und einfach abzuheben. Frei sein wie ein Vogel ...

Das hierbei, auf dem Boden der Tatsachen trotzdem bei den Fahrern UND Beifahrer/innen der Spaß nicht zu kurz kam, davon konnte man ausgehen. Allerorts waren nur strahlende Gesichter zu sehen und so viele Daumen „Likes“, die ausnahmslos alle nach oben zeigten. Für alle Beteiligten, den Kindern mit Handicap aus der Hansjakob-Schule und den Clubmitgliedern war es ein besonderer, ein glücklicher Tag.
www.hansjakob-schule.de/HansjakobCMS/

Schuldirektor Winfried Neuburger dankte dem Präsidenten Jürgen Zeferer und Klaus Koehler für die Organisation und Durchführung. Sein besonderer Dank geht auch an die Clubmitglieder, die sich und ihre Porsche für diesen Tag einen „Frei-Tag“, verordnet hatten.

TEXT WINFRIED NEUBURGER SONDERSCHULREKTOR

